

NEWS

Dipimpin Bupati Benny Dwifa, TSR I Kunjungi Masjid Baitussalam Muaro Takung

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.NEWS.OR.ID

Mar 30, 2023 - 22:13



SIJUNJUNG - Tim Safari Ramadhan (TSR) 1 Pemkab Sijunjung tahun 1444 H/2023 M yang dipimpin Bupati Benny Dwifa Yuswir mengunjungi Masjid Baitussalam, Jorong Koto Ranah, Nagari Muaro Takung, Kecamatan Kamang Baru, Kamis (30 Maret 2023).

Kegiatan TSR I itu merupakan kunjungan kedua, yang mana sebelumnya TSR I telah mengunjungi Masjid Nurul Ikhlas, Jorong Subalin Nagari Sisawah Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung, Selasa (28/3/2023) yang lalu.

Diketahui, Kegiatan itu guna meningkatkan silaturahmi antara Pemkab Sijunjung dengan seluruh lapisan masyarakat sekaligus untuk menghimpun

berbagai aspirasi dari masyarakat.

Turut di hadiri Indrawadi anggota DPRD, Khamsiardi Kepala Dinas Nakertrans, David Rinaldo Kepala Dinas Kominfo, Syariwan Kepala Dinas PUPR, Yosfiandri Pimpinan Cabang Bank Nagari, Kepala BNN Sawahlunto, Erlis, Genta Buana Kasubbag Protokol, Ny. Riri Benny Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Lena Aprizal, Emi Roza, Indra Yeni dan pendamping lainnya.

Kedatangan TSR tersebut juga memberikan bantuan hibah Pemkab Sijunjung untuk pembangunan masjid sebesar Rp10 juta, berikut bantuan dari Bank Nagari sebesar Rp2,5 juta.

Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir dalam arahannya mengajak seluruh masyarakat untuk bisa secara bersama-sama berkolaborasi dalam membangun Kabupaten Sijunjung.

Semoga kehadiran kami ini bisa membawa Keberkahan dan kenikmatan bagi masyarakat takung khususnya,"ungkapnya.

Tidak ada lagi alasan untuk anak-anak kita yang tidak bersekolah karena anak-anak kita sekarang yang akan menjadi penerus bangsa kelak,"tegasnya.

Pemerintah telah mempersiapkan sekolah gratis sampai ke tingkat SLTA dan telah mempersiapkan Universitas UNP di Muaro Sijunjung,"tambahnya.

Untuk bidang kesehatan ia pesankan kepada bidan desa mengawasi ibu hamil agar mencukupi asupan gizinya, sehingga tidak ada lagi anak-anak kita yang lahir stunting.

Kemudian, dalam tahun ini insyaAllah Pembangunan Rumah Sakit Pratama tipe D yang terletak di Kecamatan Kamang Baru akan segera selesai dengan harapan bisa menunjang dalam menyelenggarakan kegiatan pelayanan kesehatan untuk masyarakat kita,"tutupnya.

Pada kesempatan itu Ketua MUI, Sukri Rahmat selaku penceramah memberikan tausiyah Ramadhan kepada para jemaah tarawih Masjid Baitussalam takung.